



Communiqué de presse - Paris, le 24 septembre 2014

Réaction d'Anne Hidalgo suite à l'exécution barbare d'Hervé Gourdel

« J'ai appris avec tristesse et indignation l'exécution en Algérie d'Hervé Gourdel, revendiquée par un groupuscule terroriste.

La vie de ce guide de haute montagne, passionné de photographie et de voyages, a été ravie de façon arbitraire et barbare, et s'inscrit dans une sombre période qui a déjà vu quatre otages décapités au nom d'un extrémisme sans limite.

J'adresse à sa famille mes condoléances les plus sincères et leur témoigne ma solidarité et celle de tous les Parisiens.

Je veux aussi témoigner de ma détermination à mettre tout en œuvre pour assurer, au côté de l'Etat, la sécurité des Parisiens. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr